Acta de la reunión extraordinaria del Consejo Asesor de Administración y Servicios de la Facultad de Psicología y Logopedia. 16 de enero de 2018

ORDEN DEL DÍA

Constitución del Consejo Asesor de Administración y Servicios de la Facultad de Psicología y primer intercambio de ideas y sugerencias.

A las 12:00 horas se reúnen en la sala de reuniones del decanato de Psicología los siguientes miembros del Consejo Asesor de Administración y Servicios de la Facultad de Psicología:

Francisco Antonio Alba Cabello, Rosa Esteve Zarazaga, Juan Jesús Farfán Leiva, M Carmen García González, Carmen García Martín, David Luque Ruiz; Antonio Pascual Moreno, Ana Belén Rodríguez Ruiz, Jesús Ropero Pozo, Candelaria Sánchez Sánchez.

Constitución del Consejo Asesor de Administración y Servicios de la Facultad de Psicología y primer intercambio de ideas y sugerencias.

En esta reunión se trataron los siguientes asuntos:

Primero, se constituye el Consejo Asesor de Administración y Servicios de la Facultad de Psicología. El Nuevo Vicedecano de Infraestructuras se presenta y se pone a disposición de los representantes de los distintos servicios de la Facultad. La decana de la facultad, Rosa Esteve, recuerda los objetivos del mismo, tal y como fue aprobado en la Junta de Facultad del 12 de diciembre de 2018. En resumen, el objetivo es tener un foro para tratar asuntos relacionados con la calidad de los diferentes servicios y administraciones que conforman la Facultad de Psicología, con especial interés en cuestiones que, dadas su naturaleza, puedan afectar a más de un servicio, o puedan beneficiarse del conocimiento y experiencia de otras/os compañeras/os integrantes del Consejo.

A continuación, se realizaron una serie de sugerencias de mejora:

- Poner tarima en los suelos de la consejería, con idea de mejorar su habitabilidad los meses de invierno.
- Permitir a los estudiantes el acceso a las aulas que no estén siendo usadas para usarlas para sus reuniones o ensayos de presentaciones.
- Incluir a un contacto de la cafetería en la lista de distribución del PDI/PAS, de modo que le lleguen los avisos de cortes de corriente eléctrica.
- Volver a pedir que se techen o cubran los aparcamientos del profesorado situados en la parte trasera del edificio.
- Igualar el sistema de gestión de acceso al aparcamiento de bicicletas con el que se usa para la gestión del aparcamiento de coches.
- Nuevo edificio: Que se contemple la necesidad de incluir tomas de corriente para los alumnos, de modo que puedan conectar sus portátiles y/o teléfonos. En este sentido, también se sugiere que los asientos del salón de actos y salas de reuniones tengan un enchufo integrado.

- Nuevo edificio: La inclusión de una cocina para los estudiantes, similar a la que hay en el edificio actual (microondas, lavadero...etc.).
- Nuevo edificio: Que se sitúen fuentes de agua potable de libre acceso en varias localizaciones.

Los miembros del consejo se han mostrado favorables a todas estas sugerencias de mejora.

Termina la reunión a las 13.20.